



**SAMBUTAN BUPATI BULELENG  
DALAM RANGKA ACARA SERAH TERIMA HASIL BULAN  
DANA PMI KABUPATEN BULELENG TAHUN 2017**

**Tanggal, 22 Februari 2018**

YANG TERHORMAT,

- KETUA DPRD KABUPATEN BULELENG,
- PARA ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BULELENG,
- PARA KEPALA BADAN, DINAS, KANTOR DAN BAGIAN DILINGKUP PEMKAB BULELENG,
- PANITIA BULAN DAN PMI KABUPATEN BULELENG TAHUN 2017,
- PENGURUS PMI KABUPATEN BULELENG,
- BESERTA SELURUH HADIRIN / UNDANGAN.

***“OM SWASTYASTU,”***

***“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”***

***“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”***

PERTAMA – TAMA IJINKANLAH SAYA MENGAJAK HADIRIN SEKALIAN UNTUK BERSAMA – SAMA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADAPAN IDA SANG HYANG WIDHI WASA / TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT LIMPAPAN RAHMAT KARUNIANYA KITA SENANTIASA ADA DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT DAN BERSAMA – SAMA DAPAT MENGHADIRI SERTA MENYAKSIKAN ACARA SERAH TERIMA HASIL BULAN DANA PMI KABUPATEN BULELENG TAHUN 2017 YANG DILAKSANAKAN PADA HARI JUMAT, TANGGAL 22 FEBRUARI 2018 DI RUANG KANTOR BUPATI BULELENG.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PENYELENGGARAAN BULAN DANA PMI KABUPATEN BULELENG YANG BERLANGSUNG DARI TANGGAL 1 OKTOBER 2017 S.D 31 DESEMBER 2017 SELAMA 3 (TIGA) BULAN, MENDAPAT PERHATIAN YANG SANGAT POSITIF DARI MASYARAKAT SEHINGGA MENGUMPULKAN DANA MELALUI BULAN DANA PMI DAPAT BERJALAN DENGAN LANCAR.

KAMI DARI PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH KEPADA PANITIA YANG TELAH MEMBANTU PELAKSANAAN BULAN DANA PMI, YANG MANA

HASIL DARI PENGUMPULAN DANA PMI NANTINYA AKAN DIPERGUNAKAN UNTUK OPERASIONAL PMI KABUPATEN BULELENG SELAMA 1 (SATU) TAHUN KE DEPAN DALAM MENJALANKAN PROGRAM – PROGRAM KEMANUSIAAN SEPERTI KESIAPSIAGAAN PMI DALAM MENGHADAPI BENCANA, SIAGA AMBULANCE, UNIT DONOR DARAH, PENDIDIKAN DAN LATIHAN RELAWAN PMI, PELAYANAN MASYARAKAT BERUPA BAKTI SOSIAL DAN KEGIATAN– KEGIATANKEMANUSIAAN LAINNYA.

#### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

KEPADA KEPALA BADAN DAN DINAS SERTA PARA KEPALA INSTANSI, DEMIKIAN JUGA MASYARAKAT BULELENG KAMI MENGHIMBAU AGAR SENANTIASA DAPAT MEMBANTU JAJARAN PMI SEHINGGA PMI DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK DAN PELAYANANNYA DAPAT MAKIN DIRASAKAN OLEH MASYARAKAT.

PMI ADALAH MITRA KERJA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT YANG DAPAT MEMBANTU TUGAS – TUGAS SOSIAL KEMANUSIAAN. INI SANGAT PENTING SEKALI DITANAMKAN PADA HATI SANUBARI KITA KARENA PMI SANGAT MEMERLUKAN KESADARAN DALAM MENGATASI MASALAH PENDANAAN, JUGA KONTRIBUSI DALAM BENTUK LAINNYA YANG TENTUNYA SANGAT DIHARAPKAN UNTUK KEGIATAN– KEGIATANKEMANUSIAAN.

KEPADA PARA PIHAK YANG TELAH BANYAK

MEMBANTU PMI DALAM MENSUKSESKAN KEGIATAN BULAN DANA, KAMI SAMPAIKAN TERIMA KASIH DAN TENTUNYA KONTRIBUSI YANG AKAN TETAP MENJADI HARAPAN BAGI PMI TAHUN – TAHUN MENDATANG. KEPADA PENGURUS PMI BESERTA STAF SEMOGA HASIL BULAN DANA YANG TELAH DITERIMA NANTINYA DAPAT DIPERGUNAKAN UNTUK Mendukung seluruh program yang direncanakan dengan sebaik – baiknya, serta senantiasa selalu berkoordinasi dan bekerjasama dengan berbagai pihak dengan harapan, bahwa kontribusi masyarakat tidak hanya melalui bulan dana tetapi daya dukung serta sumbangan berbagai pihak dapat disalurkan kapan saja serta darimanapun juga disesuaikan dengan aturan yang berlaku.

KAMI ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BULELENG MENGUCAPKAN TERIMA KASIH ATAS DUKUNGAN DAN USAHANYA DALAM PENANGANAN BENCANA YANG TERJADI DI KABUPATEN BULELENG. SEHINGGA MASYARAKAT YANG TERTIMPA BENCANA DAPAT DIBANTU DENGAN BAIK.

KAMI HARAPKAN PMI SELALU DAPAT EKSIS DALAM MELAKSANAKAN TUGASNYA TERUTAMA DALAM TUGAS POKOK DALAM KESIAPSIAGAAN BENCANA BERBASIS MASYARAKAT DAN BERPEGANG TEGUH PADA PRINSIP – PRINSIP DASAR PALANG MERAH DAN BULAN SABIT MERAH INTERNASIONAL.

DEMIKIAN KATA SAMBUTAN SAYA, DAN DENGAN MENGUCAPKAN PUJI SYUKUR KEHADAPAN IDA SANG HYANG WIDHI WASA, TUHAN YANG MAHA ESA, ACARA BULAN DANA PMI KABUPATEN BULELENG SAYA NYATAKAN DITUTUP DENGAN RESMI, DAN HASIL BULAN DANA KAMI SERAHKAN KEPADA PENGURUS PMI KABUPATEN BULELENG.

*“OM SHANTI, SHANTI, SHANTI OM,”*

*“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”*

*“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”*

**BUPATIBULELENG,**

**PUTU AGUS SURADNYANA, ST**